

## Die Leintal-Realschule Schwaigern zieht an!

Sich informieren, ansehen, in die Hand nehmen und anprobieren - hieß es am Dienstagabend im Foyer der Leintal-Realschule Schwaigern. Die Schülerinnen und Schüler der SMV (Schülermitverantwortung) hatten zur großen Modenschau geladen. Schon über dem Eingang hing ein Banner mit dem Motto des Abends: Die Leintal-Realschule Schwaigern zieht an!

Rund 150 Eltern, Schülerinnen und Schüler sind der Einladung gefolgt, um die neue Kollektion der Schulkleidung zu bestaunen. Überall leuchteten die T-Shirts, Polo-Shirts und Kapuzenpullover in Weiß und Orange mit ansprechendem Aufdruck von den Wäscheleinen den Besuchern entgegen.

„Diese Kleidungsstücke sind ein freiwilliges Angebot und jeder kann für sich selbst entscheiden, ob er sie tragen möchte oder nicht. Sie sind keine "Uniform", betonte die Realschulrektorin Sybille Brandl.



Vanessa Schneider (9b) und Tina Kurz (9a) sind sich einig: „Endlich sind die neuen T-Shirts da, mit denen wir zeigen können, dass wir zusammengehören und eine tolle Gemeinschaft bilden.“ Genau das war auch die Ausrichtung des aus Schülern und Lehrern bestehenden Design-Teams. „Die Schülerinnen und Schüler, Eltern und Lehrer der Leintal-Realschule sehen sich als Einheit. Es gibt viele Menschen, die sich mit dieser Gemeinschaft

verbunden fühlen und sich mit ihrer Schule identifizieren. Für all diejenigen, die auch durch ihre Kleidung zeigen möchten, dass sie sich einbringen wollen und die Schule als Lernort und Lebensraum zu schätzen wissen, sind diese Oberteile gemacht“, fügt der Verbindungslehrer Lutz Leonhardt an.

Nach einem kurzen Werbespot standen die Kleidungsstücke und die Umkleidekabinen für alle zur Verfügung.

Um die Wartezeit zwischen den Anproben zu verkürzen, zeigten die Schüler einige Bilder vom Foto-Shooting im neuen Outfit. Auch der Elternbreirat sorgte mit einem reichhaltigen Kuchenbuffet und Getränken für eine angenehme Atmosphäre, in der es zu vielen guten Gesprächen kam.

Alexander Frank (7b) merkt an: „Mir gefallen unsere T-Shirts, meine Freunde an anderen Schulen haben auch schon welche. Man soll ruhig sehen, dass ich gerne hier in Schwaigern zur Schule gehe.“

Es muss nicht immer Markenkleidung sein. Ein gemeinsames Outfit fördert das Gruppengefühl, ähnlich wie beim Sport - ganz nach der Devise: Gemeinsam sind wir stark!

Ganz nebenbei machen diese Klamotten nicht nur in der Schule etwas her. Sie lassen sich ebenso in der Freizeit, bei Familienfesten und ganz vielen anderen Gelegenheiten tragen.

Die Einnahmen dieses Abends kommen der Arbeit der SMV zugute. Die Schülermitverantwortung, bestehend aus den jeweiligen Klassensprecher/innen der einzelnen Klassen und aus weiteren gewählten engagierten Schüler/innen, macht das ganze Jahr über Aktionen zur Gestaltung und Verbesserung des Schullebens, wie z.B. den jährlichen Rosentag oder die mehrmals im Jahr stattfindende Schülerdisco für die 5.-7. Klassen. Die verschiedenen Veranstaltungen finden zusammen mit der Schülermitverwaltung der Hauptschule statt. Auch bei Schulleitungsgesprächen und Schulkonferenzen ist die SMV der Leintal-Realschule ein guter Ansprechpartner für Schulleitung, Lehrer und Elternbeirat, deren Meinung von allen Beteiligten sehr geschätzt wird.

(L. Leonhardt Mai 09)